

Résolu : De prolonger jusqu'à lundi, le 9 octobre, à midi, le délai accordé pour l'envoi desdites soumissions.

Une assemblée spéciale sera convoquée pour mercredi, le 11 du courant, à 10 heures a. m., pour l'ouverture desdites soumissions.

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale ajournée du 6 octobre

M. l'échevin J. D. Couture occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents ; MM. les échevins Vallières, Larivière, Saint-Denis, Robertson, Lavallée, Robillard, Turner, Sadler, Ekers, Gallery, Wilson, Chaussé, L. A. Lapointe, Bumbray, Ricard, Carter, Walsh, Sauvageau, N. Lapointe, Stearns, Lemay, Deserres, Bastien, Leclaire, Proulx, Duquette et Major.

REQUETES, ETC.

1.—De contribuables du quartier Hochelaga protestant contre la construction de certaines voies construites par le "Great Northern Railway."

Renvoyée à la Commission de la Voirie,

2.—De Son Altesse Sérénissime le Prince Louis de Battenberg remerciant le Conseil de l'envoi d'une copie enluminée de l'adresse de bienvenue qui lui a été présentée.

3.—De la municipalité de Rosemont informant le Conseil que le règlement d'annexion projeté sera pris en considération à la prochaine assemblée de son conseil

Déposées aux archives.

RAPPORTS

4.—De la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$1,249 pour la construction de trottoirs permanents.

5.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage demandant un crédit de \$325 pour l'achat d'avertisseurs.

Renvoyés à la Commission des Finances.

ORDRE DU JOUR.

6.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter en 2ème et 3ème lectures un règlement *re* explosifs,

Le Conseil reprend l'étude dudit règlement en deuxième lecture, prenant en considération particulière les clauses qui, à la dernière séance, ont été suspendues ou qui ont dû être redigées à nouveau.

Les sections 14, 16, 28, 29, 29p, 31, 32, 33 et 34a étant lues, elles sont amendées et, ainsi amendées, elles sont agréées.

Deux sous-sections sont ajoutées à la section 34 comme sous-sections 7 et 8.

La section 35 étant lue, elle est amendée à la sous-section 3 et, ainsi amendée, ladite section est agréée.

Tel qu'amendé, ledit règlement est lu pour la deuxième fois, après approbation, par les avocats de la Ville, des amendements apportés audit règlement.

Sur proposition de M. l'échevin ROBERTSON, appuyé par M. l'échevin BASTIEN, il est

Résolu : Que la règle 79 soit suspendue et que ledit règlement soit maintenant lu une troisième fois

Ledit règlement est alors lu pour la troisième fois.

Sur proposition de M. l'échevin ROBERTSON, appuyé par M. l'échevin BASTIEN, il est

Résolu : Que ledit règlement soit grossoyé et qu'il soit présenté à Son Honneur le Maire et au Greffier de la Ville pour qu'ils y apposent leurs signatures.

7.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter en deuxième et troisième lectures un règlement *re* conduits souterrains, le Conseil reprend l'étude dudit règlement en deuxième lecture.

La section 1 étant lue, elle est agréée.

Resolved : That, the time for receiving such tenders be extended to Monday noon, the 9th October.

A special meeting to be called for Wednesday, the 11th inst., at 10 o'clock A.M., for the opening of said tenders.

Adjourned.

Z.-S. MELOCHE,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of adjourned special meeting held the 6th October.

Alderman J. D. Couture in the chair.

Present : Ald. Vallières, Larivière, St-Denis, Robertson, Lavallée, Robillard, Turner, Sadler, Ekers, Gallery, Wilson, Chaussé, Lapointe (L. A.), Bumbray, Ricard, Carter, Walsh, Sauvageau, Lapointe (N.), Stearns, Lemay, Deserres, Bastien, Leclaire, Proulx, Duquette and Major.

PETITIONS, ETC.

1.—From rate payers of Hochelaga Ward, protesting against certain tracks laid by Great Northern Railway.

Referred to the Road Committee.

2.—From H. S. H. Prince Louis of Battenberg, thanking Council for illuminated copy of address of welcome presented to him.

3.—From municipality of Rosemont, informing Council that they will consider the proposed annexation by-law at next meeting.

Filed of record.

REPORTS.

4.—From Road Committee, for an appropriation of \$1,249 for permanent sidewalk.

5.—From Fire and Light Committee, for an appropriation of \$325 to purchase alarm boxes.

Referred to the Finance Committee.

ORDER OF THE DAY.

6.—The order of the day being read for the 2d and 3d reading of a by-law *re* explosives.

The Council resumed consideration of said by-law in second reading, taking into consideration more especially such clauses as were suspended in order to be redrafted at the last sitting.

And sections 14, 16, 28, 29, 29p, 31, 32, 33 and 34a being read, they were amended and so amended, were agreed to.

Two sub-sections were added to section 34 as sub-sections 7 & 8.

Section 35 being read, sub-section 3 thereof was amended and so amended, said section was agreed to.

Said by-law as amended was then read a second time, after the amendments made thereto had been approved of by the City attorneys.

On motion of alderman ROBERTSON, seconded by alderman BASTIEN, it was

Resolved : That rule 79 be suspended and that said by-law be now read a third time.

Said by-law was accordingly read a third time.

On motion of alderman ROBERTSON, seconded by alderman BASTIEN, it was

Resolved : That said by-law be engrossed and presented to H. W. the Mayor and the City Clerk for their signatures.

7.—The order of the day being read for the 2nd and 3rd reading of a by-law *re* underground conduits, the Council proceeded to consider said by-law in second reading.

Section 1 being read the same was agreed to.